



## Tres mil 200 migrantes atendió Cáritas en el primer semestre del año

© Fernando Trejo

**Durante el primer semestre del año**, Cáritas ha brindado apoyo a 3 mil 200 migrantes a su paso por la entidad, mediante diferentes servicios y vinculaciones, para que estos puedan tener un respiro en su travesía por el territorio mexicano, y ha identificado personas de 13 naciones diferentes que buscan llegar a la frontera norte del país para cruzar a los Estados Unidos, informó Karol Ayve Guerrero Huerta, miembro del equipo directivo y coordinadora de Comunicación de Social de Cáritas en Querétaro.

Señaló que las atenciones brindadas por la institución han incrementado considerablemente, ya que en 2021 atendieron a mil 493 migrantes; en 2022, a 6 mil 556, principalmente a personas de Cen-

**Cáritas ha brindado apoyos a más de 3 mil migrantes provenientes de 13 países de Centro y Sudamérica**

tro y Sudamérica, y, de acuerdo con el registro que llevan hasta el primer semestre del 2023, han sido 3 mil 200 atenciones.

Puntualizó que los migrantes que llegan pidiendo apoyo son atendidos de manera oportuna, otorgándoles prendas de vestir, alimentos y productos de higiene personal, así como asistencia médica en caso de que sea necesario a través de vinculaciones con diversos participantes del sector salud, además del vínculo que tienen con el albergue Toribio Romo.

“Aquellos que llegan a buscar un



Especial

lugar donde quedarse, nosotros como tal no tenemos, pero hacemos la vinculación con el albergue Toribio Romo, que es especial para migrantes; nosotros solo les damos la indicación”, dijo.

La institución pide a los migrantes y personas en situación de calle que llegan a pedir algún tipo de apoyo que no vayan bajo los influjos

del alcohol o de sustancias ilícitas, para así prevenir cualquier situación que pudiera poner en riesgo la integridad de los involucrados.

Karol Guerrero señaló que esta condición es parte fundamental para realizar un trabajo coordinado de vinculación con los albergues y los servicios de salud que se les brindan a los interesados.